

Geschäftsführer Nestlé Nutrition GmbH Lyoner Straße 23 60528 Frankfurt am Main

## Aktion gegen den Hunger

Wallstraße 15 a 10179 Berlin

Tel: +49 (0)30 279 099 776 Fax: +49 (0)30 279 099 729 presse@aktiongegendenhunger.de www.aktiongegendenhunger.de

Berlin, den 3. Februar 2023

mit großem Interesse haben wir die neue "Nestlé Policy For Implementing the WHO Code" auf Ihrer Webseite zur Kenntnis genommen. Der Titel weckt große Erwartungen: Hält sich der führende Babymilch-Hersteller ab dem Jahr 2023 nun endlich an den Milchkodex der Weltgesundheitsorganisation?

Die Lektüre Ihrer neuen Policy ist leider ernüchternd. Von der Umsetzung des vollständigen Milchkodex der Weltgesundheitsorganisation ist Ihr Unternehmen noch weit entfernt. Natürlich nehmen wir die wichtigste Neuerung zur Kenntnis: Ab sofort unterlässt Nestlé auf der ganzen Welt die Werbung für Babymilch-Produkte für Säuglinge unter 6 Monaten. Das ist ein wichtiger Schritt – doch bei weitem nicht genug!

Wenn Sie den Kodex vollständig umsetzen wollen, müssen Sie ihn für alle Muttermilchersatzprodukte für Kinder bis zu 36 Monaten anwenden. Wir fordern von Ihnen: Geben Sie sich endlich eine Policy, die ihren Namen auch verdient!

Auf unseren letzten Brief vom 22. November 2022 und unser Gesprächsangebot haben Sie nicht reagiert. Es entsteht mehr und mehr der Eindruck, dass Sie nicht bereit sind, sich unseren kritischen Nachfragen zu stellen. Das ist schade, denn wenn Sie wirklich "davon überzeugt [sind], dass ein gemeinsamer Dialog schnellere und gute Lösungsansätze bringt", wie Sie uns letzten August mitteilten, dann sollten Sie die Kommunikation mit zivilgesellschaftlichen und humanitären Organisationen wie uns nicht verweigern. Wir sind weiterhin bereit, mit Ihnen gemeinsam darüber zu diskutieren, wie Nestlé und andere führende Unternehmen den WHO-Kodex schnell und umfassend umsetzen können.

Unser Ziel ist dabei klar: So viele Kinderleben retten wie möglich und die Mütter- und Kindergesundheit weltweit fördern. In unseren Projekten in 51 Ländern beraten wir junge Eltern zu ausgewogener Ernährung und Stillpraktiken. Wir behandeln mangelernährte und kranke Kinder und Babys. Wir sehen jeden Tag die katastrophalen Auswirkungen von Hunger, Armut und mangelnder Aufklärung auf kleine Kinder und Säuglinge. Wir dürfen keine Zeit verlieren!

Wir bitten Sie um eine Rückmeldung auf unser Gesprächsangebot bis zum 1.3.2023.

Mit freundlichen Grüßen

Vassilios Saroglou

Leitung Presse und Kampagnen